



## Réunion du conseil de quartier du 6 mars 2024

### Remontées de terrain

- Depuis le changement de gardien le square du réveil matin est fermé le week-end depuis 2 semaines déjà. Gauthier le nouveau gardien dit que c'est une attribution des services de la ville et non de lui. Visiblement les services ne sont pas au courant car ça fait plusieurs fois que nous faisons chou blanc devant le square
- l'attribution des créneaux de Gymnase aux écoles et devenu un casse tête et ce n'était pas le cas avant. Les élèves de Lamartine viennent dans notre gymnase et on propose à l'école du réveil matin d'utiliser Guimier, ou est la logique et pourquoi cela s'est complexifié comme ça ?
- les stades de la ville seraient fermés en juin pour les JO, est-ce vrai ? Les pratiquants de sport pourront-ils continuer leurs activités ?